

SOLIDARIDAD

S&P recorta calificación

La calificadora Standard and Poor's (S&P) bajó la calificación de riesgo crediticio en escala nacional a "mxBBB+" de "mxA-" al municipio de Solidaridad (Playa del Carmen), Quintana Roo. La perspectiva de la agencia se mantiene en "negativa".

Lo anterior debido -entre varios aspectos- al deterioro que registró su desempeño presupuestal por los altos niveles de gasto operativo y de inversión durante los últimos 18 meses, sí como a la débil posición de liquidez del municipio al cierre de cada ejercicio fiscal. *(Redacción)*